

18 AGO 1982

938

## "Estrellas de la nieve"

SAN CARLOS DE BARILOCHE (Esp.). — La Asociación de Mujeres de Negocios y Profesionales (AMNYP) local, entregó la distinción "Estrella de la nieve", que anualmente distingue a tres mujeres argentinas.

Su presidenta, la antropóloga Arlette Neyens, explicó que se la confería a Iris Marga "por el señorío y la excelencia interpretativa con que prestigió la escena nacional, por abrir caminos y brindar generoso estímulo y orientación profesional, y por su infatigable y solidaria labor que desarrolla desde hace 22 años como presidenta de la Casa del Teatro"

A Syria Poletti, "por su enriquecedor aporte al pensamiento y las letras argentinas, por una obra literaria que restituye la fe en los valores permanentes del espíritu, y por su fundamental prédica en defensa del libro de autor argentino y de la cultura nacional y por haber contribuido a renovar la literatura infantil, confiriéndole auténtica dignidad de género literario".

A María Luisa Bemberg "por su aporte a la renovación y prestigio del cine argentino contemporáneo, cuya realización filmica tiene el sello de un estilo personal que la ubica entre las más talentosas cineastas del país. Y en reconocimiento por su ineludible voluntad de esclarecer la situación de la mujer en el complejo cultural de la época".

Entregaron los premios el gobernador de la provincia

de Río Negro, el intendente municipal de la ciudad de Buenos Aires y la presidenta de la Federación Argentina, que agrupa a 21 de estas asociaciones, FAMNYP, señora María Rosa del Campo de Rubio. Las estrellas son obra del orfebre Tito Tessone.

Durante la sobremesa del acto se produjo un animado y enriquecedor intercambio entre los invitados. Leyeron poemas Dora Fornaciari y María Luisa Miguens, que vive en Bariloche y representó en el acto a María Luisa Bemberg, ausente del país. Arlette Neyens mostró audiovisuales sobre las artesanías mapuches y las bellezas de la Tierra del Sur. El almirante Acuña conversó sobre democracia y responsabilidad cívica, el doctor del Cioppo sobre educación y sobre el convenio cultural entre la provincia y la intendencia metropolitana. Iris Marga cantó tangos y leyó trozos de su libro, próximo a aparecer, que trata "sobre mi vida y el teatro, de 1923 a 1973".